
Gebrauchsanweisung Stockschirm TWIN - DE

Allgemeine Produkthinweise
Der Stockschirm TWIN ist eine Kombination aus Schirm und Gehstock. Ein kleiner Kugelknopf arretiert den Gehstock im Schirmstock. Ein leichter Knopfdruck des Kugelknopfes aber 
löst blitzschnell die Trennung aus, wenn der Schirm und der Gehstock separat benötigt werden.

Anwendung
Wenn der Schirm und der Gehstock separat benötigt werden, gehen Sie bitte wie folgt vor:
1. Öffnen Sie den Schirm, so wie Sie es gewohnt sind, mit dem Schieber nach oben bis zum Anschlag. Der Schirm ist mit einer Semiautomatik ausgestattet, er arretiert von selbst.
2. Jetzt wird am unteren Ende vom Griff ein kleiner Kugelknopf sichtbar. Mit einer Hand den Schirmstock festhalten bei gleichzeitigem Herunterdrücken des Kugelknopfes den Griff 

anfassen und den Gehstock herausziehen. Den Schirm geöffnet oder geschlossen beiseitelegen. Beide, der Schirm und der Gehstock, können jetzt einzeln eingesetzt werden. 
Durch diese einzigartige Kombinationsmöglichkeit erübrigt sich die Anschaffung eines weiteren Gehstocks.

3. Soll der Stock wieder mit dem Schirm verbunden werden, genügt ein zügiges Einschieben, dabei braucht der Kugelkopf nicht extra heruntergedrückt werden!
4. Wird beim Anschlag das Loch im Schirmstock nicht sofort erreicht, den Stock ein wenig drehen bis der Knopf automatisch einspringt. 

Stellen Sie fest ob der Gehstock für Sie die richtige Höhe hat. Durch die Druckknopfverstellung können Sie die passende Höhe einstellen:
1. Entriegeln Sie die Höhenverstellung, indem Sie den Druckknopf eindrücken.
2. Passen Sie die Länge des Gehstocks Ihrer Körpergröße an und verriegeln Sie die Höhenverstellung wieder, indem Sie die Rohre so ausrichten, dass zwei Verriegelungslöcher 

übereinander liegen. Der Druckknopf muss hörbar einrasten. 

• Der Gehstock ist mit einem Gummistopfen und der Schirm mit einer Gummikapsel gegen Abrutschen auf glatten Untergründen ausgestattet. In der Wohnung kann auf den 
Schirm selbstverständlich verzichtet werden.

• Alle Stockschirme TWIN-Modelle sind mit einem formschönen Fritzgriff mit Softtouch-Oberfläche ausgestattet. Diese Softtouch-Oberfläche zeichnet sich durch eine besonders 
griffige, samtige Oberfläche aus.

• Die Schirme sind mit einer besonderen Fiberglas-Schienenkonstruktion ausgestattet. Wird der Schirm z. B. von einer Windböe erfasst und das Schirmdach klappt über, ermöglicht 
die besonders flexible Schienenkonstruktion ein Zurückklappen des Schirmdaches, ohne dass die Streben verbiegen oder der Schirm beschädigt wird.

Ein Tipp:
• Nach dem Regen den Schirm immer aufgespannt (nicht in der Sonne) trocknen lassen!
• Sind die Gummipuffer von Stock und Schirm einmal abgelaufen, können Sie diese in Ihrem Fachgeschäft als Ersatzteile nachkaufen.

Lagerung und Pflege
Lagern Sie den Stockschrim niemals in der Nähe von Wärmequellen wie Öfen, Heizungen oder im KFZ auf der Ablage! Starke Sonne oder Hitze skönnen das Material schädigen! 
Warnung! Griffe und Gummikapseln niemals mit öligen Substanzen reinigen! Rutschgefahr! Reinigen Sie  bei Verschmutzungen gegebenenfalls mit einem milden Reinigungsmittel 
und einem weichen Lappen. Verwenden Sie keine lösungsmittelhaltige Reiniger, da diese das Material beschädigen können!

Gewährleistung und Haftung
Sie haben ein hochwertiges Ossenberg-Produkt erworben. Sollte trotz höchster Qualitätsstandards ein berechtigter Sachmangel auftreten, steht Ossenberg das Recht zu, im Rahmen 
einer 12-monatigen Gewährleistung, nach eigener Wahl die mangelhafte Sache nachzubessern oder durch eine mangelfreie Nachlieferung zu ersetzen. Für Schäden, die durch 
die Veränderungen an unseren Produkten entstanden sind, können wir keine Haftung übernehmen. Nicht von der Gewährleistung erfasst sind Mängel, die auf Verschleiß oder 
unsachgemäße Behandlung zurückzuführen sind. Verschleißteile sind von der Gewährleistung ausgeschlossen. Es dürfen nur Originalersatzteile und Zubehör verwendet werden! 
Für Ersatzteile, Zubehör und Reparaturen wenden Sie sich bitte an den Fachhandel.

Entsorgung
Bitte erkundigen Sie sich bei Ihrem Fachhändler nach den regionalen Entsorgungsvorschriften.

Technische Daten

Weiteres Zubehör finden Sie unter www.ossenberg.com

Artikel-Nr. Ausführung Design
3030 Große Ausführung Karo braun
3033 Große Ausführung Karo rot / blau
3034 Große Ausführung schwarz
3036 Große Ausführung Karo blau / grün
3038 Große Ausführung Paisley bordeaux
3039 Große Ausführung Design Hahnentritt
3060 Große Ausführung Karo schwarz / blau / rot / weiß

3130 Kleine Ausführung Karo braun
3133 Kleine Ausführung Karo rot / blau
3134 Kleine Ausführung schwarz
3136 Kleine Ausführung Karo blau / grün
3138 Kleine Ausführung Paisley bordeaux
3139 Kleine Ausführung Design Hahnentritt
3160 Kleine Ausführung Karo schwarz / blau / rot / weiß
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Bei uns erhalten Sie Produkte gemäß den Richtlinien des Medizinproduktegesetzes. 
Des weiteren ist die Ossenberg GmbH nach DIN EN ISO 13485 zertifiziert.

Stand 10.11.2021

Schirm Große Ausführung Kleine Ausführung
Spezial-Leichtmetall-Schirmrohr Ø 16 mm Ø 16 mm
Gewicht 605 g 568 g
Schirm-Ø ca. 105 cm ca. 105 cm
Höhenverstellbar 
(Schirm inkl. Gehstock) 87 cm - 95 cm 80 cm - 83 cm

Gehstock Große Ausführung Kleine Ausführung
Rohr Ø 14 mm Ø 14 mm
Gewicht 242 g 215 g

Höhenverstellbar 5-fach durch Druckknopf von 
85 cm – 93 cm

3-fach durch Druckknopf von 
78,5 cm – 81 cm

Länge Fritzgriff 12,5 cm 12,5 cm
Max. belastbar bis 100 kg Körpergewicht 100 kg Körpergewicht

Zubehör
Artikel-Nr. 969P Gummikapsel für Schirm, Innen-Ø 16 mm
Artikel-Nr. 3086P Gummistopfen für Gehstock, Innen-Ø 10 mm



Instruction for use umbrella TWIN - EN

General product information
The umbrella TWIN is a combination of umbrella and walking stick. A small round button locks the walking stick into the umbrella tube. If required - a slight touch of the button 
quickly separates umbrella and walking stick.

. Instructions of use
If the umbrella and walking stick are needed separately, proceed as follows:
1. Open the umbrella, just as you are accustomed to, by sliding it up to the stop. The umbrella is equipped with a self-locking semi-automatic. 
2. When open, you see a small round button at the lower end of the handle. With one hand, hold the umbrella handle while simultaneously pushing the button, you can now 

with the other hand move the handle and pull out the walking stick of the umbrella tube. Put up the umbrella or set aside closed. Both the umbrella and the walking stick 
can now be used individually. This unique combination may replace an additional walking stick.

3. If the walking stick should again be join with the umbrella, slide it into the umbrella tube without again pushing the round button. 
4. Eventually turn the walking stick slightly until it snaps into the hole of the umbrella tube. 

Adjust your correct hight of the walking stick with the push-button:
1. Unlock the height adjustment by pushing the button.
2. Adjust the length of the walking stick to your correct body height and lock the height adjustment again by lining up the tubes so that two locking holes align. The push button 

must audibly snap in the hole. 

• The walking stick and umbrella are both equipped with a rubber tip to prevent slipping on smooth surfaces. 
• Indoors, there is of course no need of an umbrella.
• The umbrella has a special fiberglass rib construction. If reversed at a strong wind gust, the flexible rib constructio can easily be folded back to its normal position without twisting 

or damaging the umbrella.

Suggestion:
• After getting wet in rain, dry the umbrella in open position (not in the sun)!
• The rubber tips of the walking stick and umbrella should be replaced when worne down. You can buy spare tips at your local dealer.

Storage and care
Never store the umbrella near heat sources such as ovens, heaters or in the car on the shelf! Strong sun or heat can damage the material! Warning! Never clean handles and rubber 
capsuels. Danger of slipping! In case of soiling, clean with a mild detergent and a soft cloth, if necessary. Do not use cleaners containing solvents, as they may damage the material!

Warranty and liability
You have purchased a high-quality Ossenberg product. If, despite the highest quality standards, a justified material defect should occur, Ossenberg has the right, within the framework 
of a 12-month warranty, to repair the defective item or to replace it with a defect-free subsequent delivery, at its own discretion. We cannot accept any liability for damage caused 
by modifications to our products. Not covered by the warranty are defects that are due to wear or improper handling. Wear parts are excluded from the warranty. Only original spare 
parts and accessories may be used! For spare parts, accessories and repairs, please contact the specialist trade.

Disposal
Please ask your specialist dealer about the regional disposal regulations.

Technical data

You can find additional accessories under www.ossenberg.com

Article no. Variant Design
3030 Big variant Check brown
3033 Big variant Check red / blue
3034 Big variant black
3036 Big variant Check blue / green
3038 Big variant Paisley bordeaux
3039 Big variant Design houndstooth
3060 Big variant Check black / blue / red / white

3130 Small variant Check brown
3133 Small variant Check red / blue
3134 Small variant black
3136 Small variant Check blue / green
3138 Small variant Paisley bordeaux
3139 Small variant Design houndstooth
3160 Small variant Check black / blue / red / white
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With us you receive products according to the guidelines of the Medical Devices Act.
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Umbrella Big Variant Small Variant
Special light-metal tube Ø 16 mm Ø 16 mm
Weight 605 g 568 g
Umbrella-Ø ca. 105 cm ca. 105 cm
Hight adjustable 
(Umbrella incl. Walking Stick) 87 cm - 95 cm 80 cm - 83 cm

Walking stick Big Variant Small Variant
Tube Ø 14 mm Ø 14 mm
Weight 242 g 215 g

Hight adjustable 5-times by push button
85 cm – 93 cm

3-times by push button
78,5 cm – 81 cm

Fritz grip length 12,5 cm 12,5 cm
Max. user weight 100 kg 100 kg

Accessories
Article no. 969P Rubber tip for umbrella, inner- Ø 16 mm
Article no. 3086P Rubber tip for walking stick, inner- Ø 10 mm
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